

Forums pour l'entourage

Mon fils de 30 ans se drogue et notre vie devient un enfer

Par steffmi Posté le 24/02/2025 à 07h02

Bonjour, depuis L AGE DE SES 19 ans mon fils se drogue mais la consommation a toujours été crescendo.Nous (moi et mes parents) l avons sorti de nombreuses fois de situations juridiques et financières compliquées à tel point qu il a du retourner à 30 ans vivre chez mes parents.(je suis en montagne et il refuse de venir chez moi)

Il travaille avec un salaire non regligable de plus de 2000 euros par mois et ne s en sort pas.

Il emprunte toujours de l argent.Il a même fait livrer sous plis anonyme de la drogue chez mes parents.

Il disparait pendant une semaine et revient juste pour dormir et laver son linge. Il n a plus aucune interaction avec nous , il rentre et il va dormir.

Nous avons découvert qu il fréquente des prostituées également

Cette situation est pesante pour moi qui habite loin et pour mes parents qui sont âgés (80 ans) et mérite juste d avoir une vie tranquille.Lui prendre un appartement n est pas la solution, nous avons déjà essayé par la passé mais l endroit était devenu un squat.

Je ne sais plus quoi faire malgré sa situation professionnelle plutôt correcte, il s enfonce de plus en plus et refuse le dialogue ou reste dans le déni .